

Panathlon Club Chur und Umgebung

Protokoll der Generalversammlung (Wahlversammlung) vom 7. November 2019 im Romantik Hotel Stern

Traktanden

1. Begrüssung

Um 18.15 Uhr kann der Präsident Leo Jeker 50 Mitglieder zur Generalversammlung (Wahlversammlung) herzlich willkommen heissen. Die Unterlagen für die Einladung zur Generalversammlung wurden allen Mitgliedern rechtzeitig per E-Mail zugestellt. Die Traktandenliste wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt. Der Präsident erklärt die Generalversammlung als eröffnet.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Werner Jörger, Christian Meng und Pierluigi Schaad vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

3. Wahlen

3.1 Präsident

Gemäss unseren Statuten ist die Amtszeit des Präsidenten auf zwei Amtsperioden begrenzt. Für die Nachfolge wurden verschiedene Gespräche geführt. Der Vorstand schlägt einstimmig Christoph Schmid vor. Es gibt keine anderen Vorschläge. Er wird mit Applaus gewählt.

3.2 Mitglieder des Vorstandes

Es gibt noch eine weitere Vakanz im Vorstand. Christian Meng hat sich entschieden, nach 8 Jahren als Sekretär zurückzutreten. Der Vorstand ist in der glücklichen Lage, eine Nachfolgerin gefunden zu haben. Der Vorstand nominierte einstimmig Marie-Eve Fehr. Sie wird mit Applaus von der Versammlung gewählt. Die 3 bisherigen Vorstandsmitglieder Johnny Kneubühler, Reinhart Spahr und Hansruedi Wagner werden in ihren Ämtern bestätigt.

3.3 Rechnungsrevisoren / Suppleant/

Andreas Krummenacher scheidet gemäss Statuten als Amtsältester automatisch aus. Unser 2. Revisor Carlo Portner verstarb am 17. April 2019. So rückt der bisherige Suppleant Plazi Tomaschett als 1. Revisor nach. Als 2. Revisor wird Alfred Seiler vorgeschlagen. Beide werden mit Applaus von der Versammlung gewählt. Als Suppleant stellt sich Peter Philipp zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.

3.4 Sportförderungspreis-Kommission

Thomas Gilardi, Thierry Jeanneret und Christoph Schmid werden als bisherige Mitglieder obgenannter Kommission für eine weitere Amtsperiode bestätigt.

4. Sporthilfe-Patenschaft und Sportförderungspreis – Präsentation und Wahl für 2019

Christoph Schmid erläutert die Sporthilfe-Patenschaft. Anlässlich der Generalversammlung vom 1. März 2018 wurde beschlossen, eine Patenschaft vorläufig für ein Jahr zu starten. Es handelt sich um ein Förderinstrument, um junge Sportlerinnen/Sportler an die Schweizer Spitze oder sogar an die Weltspitze zu bringen. Die Generalversammlung sprach einen Kredit von CHF 2'500.00. Die Sportförderungspreis-Kommission schlägt vor, die Sporthilfe-Patenschaft von Janic Meier (Kunstturnen) um ein Jahr zu verlängern. Die Versammlung bestätigt diesen Vorschlag einstimmig.

Für den Sportförderungspreis stellt uns Thomas Gilardi folgende 5 Kandidatinnen und Kandidaten vor:

Dominik Bieler	Rad
Valentina Caluori	Schiessen
Talina Gantenbein	Skicross
Cla-Ursin Nufer	Langlauf
Livia Peng	Fussball

Im ersten Wahlgang erzielen Valentina Caluori 25 Stimmen, Dominik Bieler 12 Stimmen, Cla-Ursin Nufer 8 Stimmen, Talina Gantenbein 3 Stimmen und Livia Peng 1 Stimme. Dabei erreicht keine Kandidatin oder Kandidat das absolute Mehr von 26 Stimmen. Im zweiten Wahlgang zählt das relative Mehr. Dabei gewinnt **Valentina Caluori** mit 32 Stimmen die Wahl des Sportförderungspreise 2019. Dominik Bieler muss sich mit 18 Stimmen geschlagen geben.

5. Neumitglieder – Vorschlag/Präsentation und Beschluss Aufnahme

Der Präsident erläutert kurz die Formalitäten des Aufnahme-Reglementes. Für die Aufnahme eines Neumitgliedes bedarf es der Zustimmung von zwei Dritteln der anwesenden Mitgliedern. Die Wahl erfolgt schriftlich. Die Aufnahme-Kommission tagte am 3. Oktober 2019 und beantragt das vorzustellende Neumitglied einstimmig zur Aufnahme. Stefan Caprez wird ehrenvoll in unseren Club aufgenommen und am 5. Dezember 2019 zum Meeting eingeladen.

6. Orientierungen

Ernst Denoth orientiert die Versammlung über die ausserordentliche Generalversammlung des Panathlon International vom 26. Oktober 2019 in I-Molfetta.

7. Umfrage

Dieses Traktandum wird von der Versammlung nicht benutzt.

Zum Schluss dankt der Präsident allen, die zur Vorbereitung und Durchführung der heutigen Generalversammlung (Wahlversammlung) beigetragen haben.

Um 19.45 Uhr kann der Präsident die speditiv geleitete Generalversammlung schliessen und uns zum Apéro mit anschliessendem Nachtessen einladen.

Der Sekretär

Chur, 13. November 2019

Christian Meng